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Individuate in conferenza servizi le zone dove sorgeranno campo di calcio e tensostruttura

Sport in Q5, finalmente le aree
Tiero: «Presto i progetti e l’esecuzione dei bandi di gara per il completamento dell’opera»
CIRCA tre mesi fa l’assessore
allo Sport e al Turismo del Co-
mune di Latina Enrico Tiero ave-
va annunciato l’intenzione di
pianificare un serio intervento fi-
nalizzato alla realizzazione di
una s trut tura
tensostatica e di
un campo di cal-
cio nei quartieri
Q4 e Q5. Forse,
l’ostacolo più
grande all’effet-
tiva concretizza-
zione del proget-
to è stato sempre
quello di indivi-
duare un’area
idonea da desti-
nare alla collo-
cazione delle
opere. Nei giorni scorsi durante
la conferenza di servizi alla quale
hanno preso parte rappresentanti
dell’ufficio verde arredo urbano,
dell’ufficio patrimonio, dell’uffi-
cio grandi opere per il reperi-
mento e l’ubicazione delle aree
di proprietà del Comune, sono

state individuate le aree destinate
ad accogliere le nuove attese co-
struzioni. Quella adatta ad acco-
gliere la struttura tensostatica il
cui costo ammonterebbe a circa 2
milioni di euro e per la cui realiz-
zazione sarebbe già impegnato
l’ufficio patrimonio, si trovereb-

be a ridosso di via Nascosa, adia-
cente alla strada che consente
l’accesso dai quartieri Q4 e Q5
dalla pista ciclabile e da via Na-
scosa stessa. Il campo di calcio
invece con molta probabilità do-
vrebbe sorgere sul terreno di
fronte la parrocchia di San Luca.

La conferenza di servizi ha co-
munque rimandato il verdetto fi-
nale a dopo Pasqua, incontro
questo che vedrà anche la pre-
senza di rappresentanti dell’uffi-
cio urbanistica del piano regola-
tore generale delle relative aree.
Seguirà lo studio dei progetti e

l’esecuzione dei bandi di gara per
il completamento dell’opera.
«Faccio presente che intendo
procedere il più celeramente pos-
sibile per rendere esecutivo que-
sto progetto - dichiara l’assesso-
re Enrico Tiero - anche in consi-
derazione sia dell’importanza

Parco San Marco, disagi e proposte

In basso
Enrico Tiero,

a destra l’area
destinata
al campo
di calcio

che ha lo sport per la crescita dei
nostri figli, ma anche per il tessu-
to sociale collettivo. Con le op-
portune strutture - conclude Tie-
ro - si creerebbe sicuramente ag-
gregazione e condivisione
sociale. Credo sia doveroso sot-
tolineare anche il lavoro svolto
dal consigliere Salvatore De Mo-
naco che ha sempre fortemente
voluto e promosso la realizzazio-
ne di queste importanti opere nei
nuovi quartieri». Per concretiz-
zare questi progetti, però, vanno
trovate le risorse economiche
adeguate. Le basi per la realizza-
zione di questo delicato interven-
to furono gettate già nell’ottobre
dello scorso anno quando l’as-
sessorato competente inoltrò la
domanda di partecipazione al
bando della Legge 15 regionale
per il reperimento dei fondi ne-
cessari alla realizzare proprio di
un palazzetto dello sport in Q4 e
Q5. Insomma, le giuste premesse
ci sono tutte, non resta che atten-
dere ulteriori sviluppi.

Federica Fusco

E’ stata presentata nei giorni scorsi
dal consigliere circoscrizionale di
An Gianluca Trezza, una mozione
richiedente interventi di messa in
sicurezza e soluzioni al degrado ri-
guardanti l’area del Parco San Mar-
co. La richiesta verrà discussa al più
presto dalla commissione Verde
Pubblico della Terza Circoscrizione
di cui il consigliere Trezza fa parte,
il tutto poi verrà riportato in seduta
di Consiglio al quale verrà sottopo-
sta la questione. «L’obiettivo - affer-

ma Trezza - è quello di restituire ai
cittadini un parco decoroso. I punti
da sottoporre al vaglio dell’ammini-
strazione sono molteplici ma le idee
non mancano. Ad esempio si po-
trebbe indire un bando di gara riser-
vato alle associazioni, per l’affida-
mento di un’area del parco dove
installare un punto ristoro mobile, il
tutto previo pagamento di un picco-
lo contributo per la concessione che
servirà a rimettere in piedi il parco.
Il contributo verrebbe direttamente

gestito dalla circoscrizione che pro-
cederebbe con l’assegnazione della
manutenzione ordinaria del verde.
Per quanto concerne la stesura di un
piano di riqualificazione invece -
conclude Trezza - si dovrà tenere
conto dei seguenti aspetti: la crea-
zione di un’area giochi recintata
riservata ai bambini, la messa in
sicurezza del parco, la manutenzio-
ne ordinaria programmata, la crea-
zione di un’area di ristoro, la piani-
ficazione di attività ricreative».Il consigliere di An Gianluca Trezza


